
 

 

 

平成 30年度地域密着通所介護運営推進会議議事録 

 

平成 31年 3月 14日（木） 13：30～14：30 

場所：豊浦町総合保健福祉施設やまびこ 会議室 

 

【参加者】   

・別紙、地域密着型通所介護運営推進会議出席者名簿に記載。 

＊本日計 ３ 名により開催。 

       ＊当日 6名での開催予定をしていたが、急遽 3名が不参加となる。 

 

【運営推進会議内容】 

 １．開会の挨拶 

   老人デイサービス事業所より、開会の挨拶を行う。 

 

 

 ２．委員紹介 

   本日参加者の紹介（別紙参照） 

 

 

 ３．平成 30年度豊浦町老人デイサービスセンター事業計画及び活動報告 

・平成 30年度利用者推移(下半期) 

   ・平成 30年度職員配置及び異動状況 

   ・平成 30年度活動報告(事故報告等を含む) 

   ・年間活動計画説明と実施状況の報告 

  

 

５．その他 

   ・次回開催予定：平成 31年 9月予定。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 

 



 

『委員等からの意見・要望・評価等』 

 ≪①委員からの質問・意見等について≫ 

  ・次年度へ向けての定員の変更について、根拠としては平成 30年度の利用者推移表に記載の 

とおり、特に下半期より 1日平均利用人数が 10名以下となっている点から、事業運営や人 

員配置、人材確保の観点から定員変更になっているということで相違ないか？ 

 

  【事業所より①への回答】 

   ・委員様の指摘された点について、仰るとおりに実利用人数の減少や職員の適正配置の観 

点から定員の変更を検討していく事としております。 

 

 ≪②地域からの意見等≫ 

  ・適正人員にての運営を行っていく事も必要と思うが、要介護度の高い利用者も参加してい 

る現状もあり、職員の介護の負担も増えてくる可能性もあり、職員の大変さがあると思う。 

又、年間計画にて計画している行事等についても、職員が少人数で実施していく事になる 

ため、今まで以上に実施困難になってくる可能性もあり、大変さを感じる。 

 

 【事業所より②への回答】 

  ・職員の人員配置については、次年度より現在の職員数よりも減少はしているが、処遇内容 

や介護の質は維持していく事で、事業運営を考えております。その為にも行事の充実や職 

員の研修等にも力を入れていき、ご利用者の方々に御満足のいく運営をしていく所存であ 

ります。又、当事業所の人員配置については、同町の民間事業所の人員配置と比べても余 

裕を持った人員配置となっており、当事業所よりも少ない人員で適正な運営を行っている 

事業所も同町内に現に御座いますので、当事業所と致しましても適正に運営していきたい 

と考えております。 

 

 ≪③委員からの質問≫ 

  ・デイサービス職員は、買い物や屋外レクリエーションを企画・実施しているが、施設外へ 

行くには職員も大変だと思う。社協等で実施している有償ボランティア等の活用をして、 

職員の不足を補うことも必要ではないか？ 

 

 【事業所から③の回答】 

  ・大変ありがたい提案であり、当事業所としましても今後各団体やボランティア等との活動 

連携を図り、事業所単体での行事や運営ではなく密に連携した形での運営を検討していき 

ます。 

 

 

≪次回開催日≫ 

  ・平成３１年９月頃予定。 

  ・次回会議時に今回の要望や改善案等を加味し、運営推進会議へ報告とする。 

 

２ 


